



## OBERMORSCHWILLER

*D'or à deux flèches en sautoir soutenant un soc de charrue,  
le tout de gueules, les pointes hautes.*

Création d'armoiries en 1977. Les flèches sont l'attribut de saint Sébastien, patron de l'église ; le soc de charrue figure sur une pierre sculptée ancienne conservée dans une propriété. D'après le questionnaire de 1859 relatif aux communes de l'arrondissement de Mulhouse, le village avait alors une croix pour emblème. Obermorschwiller qui apparaît au XII<sup>e</sup> siècle sous la dénomination « Morswilre » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie.